

# KABAR TERBARU

## Jupiter Bersama Istri Risa Lestari Santuni 100 Anak Yatim-Piatu dan Dhuafa Di Masjid Al Karomah

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 23, 2022 - 20:10



Jakarta Barat - Di Bulan Ramadhan Ahmad Lukman Jupiter Anggota Komisi A DPRD DKI Jakarta Bersama istri Risa Lestari, kembali melakukan santunan sebanyak 100 Orang Anak Yatim-piatu, dhuafa dan pembagian sembako sama buka puasa bersama di Yayasan Masjid Jami' Al-Karomah Jl. dr. Semeru II No. 69 RT 008/09, Grogol, Kelurahan Grogol Kecamatan Grogol Petamburan,

Jakarta Barat, Sabtu Sore (23/04/2022).

Jupiter mengatakan, santunan yang ia lakukan merupakan wujud syukurnya kepada Allah SWT atas rizki yang telah didapatkan. Menurutnya, harta dan jabatan hanyalah sementara yang seyogyanya sebagian rizki yang didapat ada hak anak yatim dan dhuafa, sama buka puasa bersama.

"Di hari bulan yang baik ini yaitu bulan Ramadhan saya sangat bersyukur sekali bisa memberikan apa yang bisa diberikan kepada masyarakat yang membutuhkan," kata Jupiter.

Pada Kesempatan itu, ia mengapresiasi kegiatan yang diselenggarakan oleh Ketua RW 09 Kelurahan Grogol yang telah menyelenggarakan Kegiatan Ramadhan Berkah. "Saya mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada pak Kyai yang begitu peduli pada warganya," imbuhnya.

Tokoh Masyarakat RW 09 KH.Zainudin Nur mengungkapkan, kegiatan berbagi ramadhan ini merupakan kedua dilakukan di RW 09 berkolaborasi dengan melibatkan berbagai salah satunya yakni Anggota DPRD DKI Jakarta Fraksi Nasdem Komisi A, Ahmad Lukman Jupiter.

"Berbagi ramadhan ini dilaksanakan secara rutin yang dilaksanakan setiap bulan suci Ramadhan tempat diwilayah RW 09 Kelurahan Grogol," terangnya.

KH.Zainudin Nur berharap dengan kehadiran Jupiter diwilayahnya dapat menjadi contoh bagi anggota dewan lainnya. "Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas hadirnya bapak Jupiter beserta istri Risa Lestari ditengah-tengah masyarakat ini. Semoga kehadiran beliau ini dapat di contoh anggota dewan lainnya," pungkasnya. (Hendi)